

# Erfolgreich beim BMW-Slalom



[Detlef Selke und Heinz-Gerd Morsch mit der "Ausbeute"](#)

## Gmünder Fahrer unter den Besten

Bei der diesjährigen Meisterschaft des Slalom-Cup Deutschland der BMW Clubs konnten die beiden Starter des BMW Club Schwäbisch Gmünd eV Detlef Selke und Heinz-Gerd Morsch zahlreiche sehr gute Platzierung erreichen.

Die Rennen wurden mit einem strassenzugelassenen serienmäßigen BMW 318is Baur TC 2 ausgefahren. Einzige Änderungen sind eine Tieferlegung und der Einbau einer so genannten Domstrebe.

So konnte Detlef Selke (S) in Bad Windsheim den 2. Platz „erfahren“, der Oldie Heinz-Gerd Morsch (M) immerhin noch Rang 7. In Wörnitz belegte „S“ Platz 3 und „M“ Platz 5. Beim letzten Rennen in Hilpoltstein gelangte „M“ auf Platz 4 und „S“ auf Rang 5.

Die Jahreswertung ergab, dass Detlef Selke einen hervorragenden Platz 4, punktgleich mit dem 3. Platz, und Heinz-Gerd Morsch direkt dahinter auf Platz 5 gewertet wurde.

Ein besseres Ergebnis scheiterte sicherlich daran, dass die Gmünder Fahrer reine Amateure sind und mangels Möglichkeiten zwischen den Läufen nicht trainieren können, im Gegensatz zu den 3 Erstplatzierten. Unter diesen Voraussetzungen können die beiden Slalomfahrer also recht zufrieden sein und werden auch in 2014 wieder angreifen.

Mehr zu den Rennen unter [www.bmw-slalom-cup.de](http://www.bmw-slalom-cup.de) und zum Club unter [www.bmwclub-schwaebischgmuend.de](http://www.bmwclub-schwaebischgmuend.de)

© [Gmünder Tagespost 06.11.2013](#)